

Freitag, 25. Oktober 2019, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

IN KÜRZE

HAAR

Halloween-Party für Erwachsene

Der Verein „Freunde und Förderer des Familienzentrums“ in Haar veranstaltet heute Abend ab 20 Uhr eine Halloweenparty. Im Büro des FAM findet die Halloween-Party für Erwachsene mit schauerlicher Musik, giftigen Getränken und außerirdischen Tänzen statt. Das beste Kostüm wird prämiert. Der Eintritt kostet fünf Euro. mm

Second-Hand-Basar für Damenmode

Am Wochenende findet im Pfarrsaal St. Konrad in Haar ein Second-Hand-Basar statt. Annahme ist heute von 15 bis 18 Uhr. Damenoberbekleidung, Handtaschen, Gürtel, Modeschmuck und Schuhe können verkauft werden. Die Artikel sollten sauber, geruchsneutral, modisch und der Jahreszeit entsprechend sein. Eine Liste mit 15 Teilen kostet 2,50 Euro. Der Verkauf findet am Samstag von neun bis 13 Uhr statt. Die Rückgabe beginnt um 17 Uhr und endet um 18 Uhr. Nicht abgeholte Artikel werden als Spende gesehen. Weitere Informationen gibt telefonisch bei Christine Rötzer: 089/ 4 30 34 67. mm

GRASBRUNN

Kürbisschnitzen im Bürgerhaus

Zum fünften Mal findet heute Abend das Halloween Kürbisschnitzen für Jung und Alt in Harthausen statt. Die Kinder haben, neben einem attraktiven Rahmenprogramm, die Möglichkeit unter Anleitung und Aufsicht den eigenen Halloween-Kürbis zu gestalten. Bei einer anschließenden Prämierung gilt es die drei schaurigsten und schönsten Kürbisse zu finden und die Künstler jeweils mit einem Preis zu

belohnen. Beginn der dreistündigen Veranstaltung ist um 15 Uhr im Bürgerhaus Harthausen. Der Eintritt für Kinder kostet sechs Euro, für Erwachsene vier. Um Anmeldung unter Tel. 0172/3 73 57 98 wird gebeten, damit jeder einen eigenen Kürbis bekommt. mm